
 

 

 

 

Compte-rendu de 

l’Assemblée Générale Annuelle 

du 13 juin 2024 
 

 

 

 

Le 13 juin 2023, les membres du Conseil National "Ceux de Rawa-Ruska" - Union Nationale 
se sont réunis en présentiel et en visioconférence sur convocation du président, Jacques 

Brument, adressée par courriel. 

 

Sont nommés : 

Deux scrutateurs : Franck Barsacq et Benoît Valleaux 

Une secrétaire de séance : Michèle SIBIRIL 

 

13 régions sur 19 sont présentes ou représentées (2 pouvoirs) ainsi que les 5 membres du comité 

Directeur. Il faut noter que parmi les 6 régions absentes 5 n’avaient réglé aucune cotisation au 

3 juin 2024 

 

Le Président de séance constate que les membres présents et représentés détiennent 531 droits 

de vote sur soit 581 quotes-parts remontées au 3 juin 2024. Le quorum est atteint, en 

conséquence, l’Assemblée générale réunissant le quorum requis par les dispositions légales et 

statutaires, est régulièrement constituée et peut valablement délibérer.   

 

Le Président de Séance rappelle l’ordre du jour de la présente Assemblée :  

1. Approbation du PV de l’AG du 7 décembre 2023 

2. Rapport d’activité 2023 

3. Rapport financier au 31/12/2023 

4. Affectation du résultat  

5. Quote-part pour 2025 

6. Thèse 

7. Recherche Historique 

8. Congrès 2024 : 18 et 19 septembre 

9. Accès site internet 

10. Projet de cagnotte pour les enfants de Rawa Ruska 

11. Points divers :  RV de l’Histoire de Blois 

    Envols 305 

12. Questions diverses  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Union nationale 

10, rue Leroux 

75116 PARIS 



 
RÉSOLUTIONS 

PREMIÈRE RÉSOLUTION – Approbation du CR final de l’AGE du 7 décembre 
2023 
 
 Le compte rendu de l’AGE du 7 décembre 2023 est approuvé 

VOTE  

CONTRE ABSTENTION POUR 

64 0 538 

 

Contre : Bretagne  

Pour : Aquitaine - Basse-Normandie/Mayenne - Bourgogne/Franche Comté - Corse/Alpes-

Maritimes - Gard Lozère - Gers - Lot et Garonne/Périgord/Quercy - Paris/Ile de France - Rhône-

Alpes/Ain/Loire - Savoie-Dauphiné - Seine-Maritime/Eure/Somme - Tarn /Tarn et 

Garonne/Haute-Garonne/Aude/Aveyron - Président - vice-présidente - Secrétaire générale -

Trésorier - Conseiller Histoire- Conseiller Informatique- Conseiller Education 

 
Cette résolution est adoptée. 

 

DEUXIEME RÉSOLUTION - Rapport d’activités et moral de l’Union nationale   

Les documents ont été adressés aux membres du Conseil National préalablement à la tenue 

de l’Assemblée Générale. Ils sont repris par le Président qui apporte quelques commentaires. 

 

Représentations de l’Union Nationale à diverses cérémonies et commémorations  

 Présidence de la République – Ministère des Armées – Ministère de l’Intérieur 

 Vœux de Madame Patricia Miralles, notre ministre de tutelle, 

Secrétaire d’état auprès du ministre des Armées en charge de la 

mémoire et du monde combattant, aux Invalides. 

  Hommage à Jean Moulin 48 rue du Four à Paris VIème devant 

l’immeuble où a eu lieu la première réunion du Conseil national de la 

résistance en présence du Président Macron qui a salué  

personnellement chacun de ses invités.  

 Commémorations à l’Arc de Triomphe du 105
ème

 anniversaire de 

l’armistice de 1918 en présence du Président Macron 

 A l’invitation de Madame la Présidente de l’Assemblée nationale, 

participation au colloque « Le conseil national de la résistance. Aux 

sources de l’Etat démocrate et social » 

 Colloque Jean Moulin héros républicain, Place Beauvau Salle des 

fêtes 

 Souvenir Français 

  Vœux en janvier 2024, c’est l’occasion de rencontrer des 

personnalités diverses 
 Conférence sur les camps de prisonniers de guerre : Ban St Jean situé 

en Moselle avec des PG ukrainiens Rawa-Ruska en Ukraine 

 Ambassades  

 Commémoration du 90
ème

 anniversaire de l’Holodomor auprès de 

nos amis ukrainiens, avec dépôt de gerbe à l’Arc de Triomphe, en 

présence de Monsieur Vadym Omelchenko Ambassadeur d’Ukraine 



en France. Notre porte-drapeau Jean-Noël Valleaux était également 

présent. 

 A l’invitation de Monsieur Jo Indekeu Ambassadeur de Belgique, 

participation à une réception à la résidence de l’ambassadeur 

 Réception à l’ambassade de Pologne à l’occasion du centenaire de la 

nomination du Maréchal Foch comme Maréchal de Pologne 

 Comité de la Flamme 

 Assemblée Générale du 1
er

 juin 2023 

 Cérémonie à L’arc de Triomphe pour le centenaire de la Flamme 

 Mairie du 20
ème

 arrondissement 

 Hommage au Groupe Manouchian 

 Journée du souvenir et du recueillement à la mémoire des victimes 

civiles et militaires de la guerre d’Algérie 

 Cérémonie du 79
ème

 anniversaire de la Libération de Paris 

 Cérémonies au Père Lachaise le 11 novembre 2023 pour rendre 

hommage aux soldats étrangers morts pour la France pendant la 

première guerre mondiale, avec dépôt de gerbe devant le monument 

dédié à nos amis polonais. 

 Comité Parisien de la Libération 

 Journée Nationale de la Résistance  24-25-26 mai 2023 : Stand devant 

la Mairie de Paris XVème 

 Commémoration pour le 80
ème

 anniversaire de la première réunion 

du CNR  

 Participation à leur Assemblée Générale 

 F N D I R P 

 Journée du souvenir du 17 août  

 Cérémonie au Père Lachaise devant les monuments dédiés à la 

déportation le 26 octobre 

Activités propres à l’Union Nationale 
 Participations aux Assemblées des associations régionales : 

 Basse Normandie Mayenne 
 Corse Alpes Maritimes 
 Seine Maritime Eure Somme 
 Paris Ile de France 

 Réunions de travail 
 Mairie de Paris : Direction des Affaires culturelles – département 

de l’Histoire, de la Mémoire  
 Cyril Horiszny : Editeur franco-ukrainien résidant à Lviv qui a un 

projet d’une BD sur le camp de Rawa Ruska 
 Thelma Jousset : arrière petit fille d’un ancien – scénariste d’une 

pièce de théâtre dans laquelle le camp de Rawa Ruska est évoqué 
 Présence à la soutenance de la thèse d’Alexandre Millet à Angers le 28 

septembre 2023 
 Animation de plusieurs conférences au lycée René Auffray à Clichy 
 Assemblées Générales : 

 5 avril 2023 : vote du Règlement Intérieur 
 8 juin 2023 : assemblée annuelle pour approbation des rapports 

moral et financier 
 7 décembre 2023 : budget prévisionnel 2024 

 Mise en place du Groupe de travail sur la lecture de la thèse d’Alexandre Millet 
 Edition de la revue Envols (2 exemplaires dans l’année) 
 Participation aux Rendez-vous de Blois du 6 au 8 octobre 2023 : Notre stand, aux 

couleurs de l’Ukraine et de notre drapeau de l’UN a interpellé un grand nombre 
de visiteurs et nous a ainsi permis d’échanger sur la situation particulière du 



stalag 325 avec différents publics. Remerciement particulier à Bruno Chion qui 
nous a permis d’être présents. 

Nous avons organisé : 
  La Cérémonie du 13 avril devant la stèle du Père Lachaise 
 Notre congrès annuel à la Mairie du XXème arrondissement de Paris. 

• En ouverture, en présence de Monsieur le Maire du 20
ème

 les congressistes ont 
eu la joie d’accueillir le quatuor de clarinettes de la musique des Gardiens de la 
Paix, les chorales d’élèves des écoles élémentaires du 103, rue Gambetta et de 
la rue Tourtille, du collège Robert Doisneau ainsi que la présence de Philippe 
Brocard, baryton de l’armée française. 

• Monsieur Haïm Korshia, Grand Rabin de France, Secrétaire Général du Souvenir 
Français, nous a parlé de sa vision de la transmission de la mémoire. 

 
Commentaires : 
Gérard Valère (GV) : Remercie Jacques Brument (JB) pour faire part de beaucoup de diplomatie 
pour maintenir l’unité de l’union Nationale 
Philippe Cholet (PC) : Pour les rendez Vous de Blois, la thématique change chaque année. Est-
il pertinent de maintenir cette action au sein de l’Union Nationale ? 
JB : les intérêts de participer à ce rendez Vous de l’Histoire sont : la rencontre de professeurs 
d’histoire, la possibilité de participer à des ateliers (en s’organisant pour maintenir toujours au 
moins une personne sur le stand), notre présence au-delà du monde enseignant puisque nous 
sommes éditeur. 
Martine Reymond Vaudry (MRV) : Ayant participé il y a 2 ans alors que le thème était celui de 
la mer, a été étonnée de vendre des livres, d’avoir donné des plaquettes. Le monde de la 
résistance est présent, et c’est très intéressant sur le plan des contacts. Cette action est à 
continuer. 
GV : y allant tous les ans, constate que le thème annuel annoncé n’est pas un carcan. Cela 
donne un fil conducteur mais les conférences ne sont pas forcément en lien avec le thème. A 
participé à l’animation du stand la 1ère année, et on y croise beaucoup de gens.  
MRV : présente ses remerciements au Président pour toutes les actions menées, la 
représentation de l’Union Nationale est importante.  

 

VOTE  

CONTRE ABSTENTION POUR 

 64 538 

 

Abstentions : Bretagne  

Pour : Aquitaine - Basse-Normandie/Mayenne - Bourgogne/Franche Comté - Corse/Alpes-

Maritimes - Gard Lozère - Gers - Lot et Garonne/Périgord/Quercy - Paris/Ile de France - Rhône-

Alpes/Ain/Loire - Savoie-Dauphiné - Seine-Maritime/Eure/Somme - Tarn /Tarn et 

Garonne/Haute-Garonne/Aude/Aveyron - Président - vice-présidente - Secrétaire générale -

Trésorier - Conseiller Histoire- Conseiller Informatique- Conseiller Education 

 
Cette résolution est adoptée 

 

TROISIEME RÉSOLUTION - Compte de résultat et bilan au 31 décembre 2023 

Les comptes ont été adressés aux membres du Conseil National préalablement à l’Assemblée 

Générale. 

Le nouveau trésorier apporte quelques commentaires sur des rubriques du compte de résultat 

et du bilan. 

Tout d’abord, le compte de résultat est présenté. 

 



 

 

 

Le comparatif des adhésions sur plusieurs années est détaillé par association régionale : 

 

 

 



 

 

 

Les charges sont détaillées si dessous : 

 

 

Le compte de résultat se résume donc ainsi : 

                          



Le bilan au 31 décembre 2023 se présente ainsi :

 

Benoît Valleaux fait lecture du rapport de Christine Arnaldi – Vérificateur aux comptes. 

Quelques questions et observations : 

Claude Vanneste (CV) : Le loyer est constant, mais c’est étonnant que la FNDIRP n’augmente 
pas le loyer. Ne faudrait-il pas envisager cette augmentation de loyer dans le futur ?  

GV : Il reste dans les fonds dédiés, une somme de 1 500 € pour la réalisation d’albums.  

 



 

 

JB : Cette subvention provient du Ministère des Armées, et en même temps, une subvention 
pour le livre de 2 000 € avait également été versée pour la réalisation du livre dans le cadre du 
75èem anniversaire. Mais y a-t-il eu un projet de réaliser ces albums ? 

GV : comme cette subvention de 1 500 € n’a pas été utilisée, ne faudrait-il pas la reverser au 
Ministère des Armées. 

.JB : ne pense pas que cela pose un problème au Ministère des Armées si on garde cette 
subvention.  

GV : il faudrait établir un nouveau projet et le soumettre au Ministère des Armées. 

BC : pour le livre du 80èeme anniversaire, aucune démarche n’a été faite vis-à-vis du 
Ministère des Armées 

Philippe Cholet (PC) : a-t-on un bilan du livre ? 

Michèle SIBIRIL (MS) : Le bilan est tout à fait positif. Nous avons eu 19 476 e de recettes 
pour 10 686 € de charges. Il nous reste encore au moins 500 livres dont le prix de vente 
représente un profit net. 

PC ne voit pas l’intérêt d’un album photo. 

Alain Albert Leclerc (AAL) : on pourrait envisager un album numérique avec une mise en 
ligne. 

Alain Gimeno (AG) : précise qu’il en a distribué à des élèves dans le cadre du concours de la 
résistance  

PC : il faudrait privilégier une réédition du livre avec un ajout sur le travail historique. 

MRV : plutôt qu’une réédition, il faudrait mieux envisager un livre complémentaire 

Après présentation des comptes 2023 par le trésorier Benoît Valleaux, et après avoir donné 
lecture du rapport de Marie Christine ARNALDI, vérificateur des comptes, et après avoir 
échangé,  

Le Bilan et le Compte de Résultat 2023, présentant un déficit global de 13,15 €, réparti entre 
un déficit courant de 83,15 € et un bénéfice pour le Recherche Historique de 70,00 € sont 
approuvés par l’Assemblée Générale. 
 
VOTE  

CONTRE ABSTENTION POUR 

64 0 538 

 
Contre : Bretagne  

Pour : Aquitaine - Basse-Normandie/Mayenne - Bourgogne/Franche Comté - Corse/Alpes-

Maritimes - Gard Lozère - Gers - Lot et Garonne/Périgord/Quercy - Paris/Ile de France - Rhône-

Alpes/Ain/Loire - Savoie-Dauphiné - Seine-Maritime/Eure/Somme - Tarn /Tarn et 

Garonne/Haute-Garonne/Aude/Aveyron - Président - vice-présidente - Secrétaire générale -

Trésorier - Conseiller Histoire- Conseiller Informatique- Conseiller Education 

 
Cette résolution est adoptée 

 

 

 



QUATRIEME RÉSOLUTION - Affectation du résultat de 2023 

La perte de 13,15 € est affecté de la manière suivante : 
• Report à nouveau :        (83,15) 
• Réserve affectée à la Recherche Historique :       70,00 

 
 
VOTE  

CONTRE ABSTENTION POUR 

64  538 

 
Contre : Bretagne  

Pour : Aquitaine - Basse-Normandie/Mayenne - Bourgogne/Franche Comté - Corse/Alpes-

Maritimes - Gard Lozère - Gers - Lot et Garonne/Périgord/Quercy - Paris/Ile de France - Rhône-

Alpes/Ain/Loire - Savoie-Dauphiné - Seine-Maritime/Eure/Somme - Tarn /Tarn et 

Garonne/Haute-Garonne/Aude/Aveyron - Président - vice-présidente - Secrétaire générale -

Trésorier - Conseiller Histoire- Conseiller Informatique- Conseiller Education 



 

 
Cette résolution est adoptée 

 

CINQUIEME RÉSOLUTION – COTISATION 2024 

 

Afin de maintenir les ressources de l’Union Nationale, et de ne pas pénaliser les associations 

locales, il est proposé de conserver la cotisation par adhérent à 17 € pour 2025. 

 
VOTE  

CONTRE ABSTENTION POUR 

0  602 

 
Pour : Aquitaine - Basse-Normandie/Mayenne - Bretagne - Bourgogne/Franche Comté - 

Corse/Alpes-Maritimes - Gard Lozère - Gers - Lot et Garonne/Périgord/Quercy - Paris/Ile de 

France - Rhône-Alpes/Ain/Loire - Savoie-Dauphiné - Seine-Maritime/Eure/Somme - Tarn 

/Tarn et Garonne/Haute-Garonne/Aude/Aveyron - Président - vice-présidente - Secrétaire 

générale -Trésorier - Conseiller Histoire- Conseiller Informatique- Conseiller Education 

 
Cette résolution est adoptée à l’unanimité. 

 
 
POINT 6 : THESE 

JB : Merci à MRV du travail fourni pour animer et rédiger une synthèse du groupe de lecture 

de la thèse. Dans le prochain Envols, un article sur cette synthèse se veut le plus objectif 

possible, le plus représentatif des opinions de la thèse. Cela fait suite à l’article d’Alexandre 

Millet dans le précédent numéro. Dans cet article, le financement précis de la thèse est 

rappelé. Pour l’Union Nationale, l’affaire de la thèse se conclut avec les derniers articles dont 

celui de GV sur les commentaires du jury. 

 

 

POINT 7 : RECHERCHE HISTORIQUE 

La thèse étant publiée et analysée par le groupe de travail dont les résultats des travaux seront 

dans le prochain Envols, chacun peut maintenant participer à la réflexion sur ce qu’il reste à 

faire en termes de recherche historique. Nous allons faire en sorte que chacun ait accès aux 

autres travaux de recherche menés sur Rawa Ruska (voir ci-dessous congrès) afin qu’une 

réflexion soit menée dans les mois à venir sur nos objectifs et notre stratégie en terme de 

recherche historique. Pour ce faire, nous nous appuierons sur un conseil scientifique, 

conformément à notre feuille de route. Nous aborderons ces aspects lors de notre prochain 

conseil national de décembre. 

En liaison avec la thèse, la commission recherche Historique va poursuivre son action. Des 

archives nous arrivent régulièrement et cela peut intéresser les lecteurs d’Envols. En général, 

ils apprécient les articles historiques. C’est notre richesse. 

 

 

 

 



 

POINT 8 : CONGRES 2024  

Il aura lieu les 18 et 19 septembre 2024. L’intervenant est un historien : Valentin Schneider. 

Cet historien travaille depuis plusieurs années avec l’Entente. Il a travaillé suffisamment pour 

pouvoir nous présenter son travail, avec en particulier un gros travail sur les archives 

allemandes.  

Ce sera le point numéro 1 de la Recherche Historique pour les prochains mois. 

PC : Le travail de l’Entente pour la Recherche Historique du camp de Rawa Ruska s’effectue 

depuis plusieurs années dans l’ombre. Le travail avec ce jeune historien (environ 40 ans) a un 

intérêt particulier. Son parcours : il est spécialiste de la question de la captivité (soldats 

allemands), il a travaillé en Grèce, il intervient en Allemagne, il est bilingue franco-allemand, 

et il a une approche des 2 cultures, ce qui lui permet de mieux saisir les décisions du 

commandement allemand. 

Il est intéressant de pouvoir croiser les paroles de différents acteurs, les témoignages des 

anciens et les archives allemandes. Vincent Schneider a fait des investigations importantes, 

pourquoi Rawa ? C’est l’objet de son travail. Ce thème est venu au fil des échanges.  

Avec JB, il semble pertinent de partager ces informations, il est intéressant d’échanger avec 

l’historien à partir d’une documentation allemande qui est inconnue de l’Union Nationale, ce 

qui donne un éclairage différent. 

MRV : Vincent Schneider est très présent dans le cadre des commémorations du 80ème 

anniversaire du débarquement, il est très sollicité par la Normandie et a travaillé avec Fabien 

Theophilakis. 

PC : En complément, il travaille sur le gouvernement général de Pologne, il est en lien avec 

des historiens allemands, polonais, il fait partie de chantiers de fouilles archéologiques dans 

les camps de prisonniers… Il n’a jamais été dans la posture du sachant et il est très à l’écoute 

de nos demandes. 

JB : Merci pour cette présentation. 

GV : Ne faudrait-il pas inviter des historiens en complément ? Fabien Theophilakis, Evelyne 

Gayme….et voir d’autres s’ils peuvent réagir. 

PC : Si l’exposé de Valentin Schneider n’est que de 20 min, ça ne vaut pas le coup. Il faudrait 

qu’il soit au moins de 50 mn. 

Si ce travail retient l’attention de l’Union Nationale, l’Entente et l’Union Nationale pourraient 

construire un projet ensemble, réactiver le Conseil Scientifique, ce qui permettrait d’avoir 

l’opportunité de réunir plusieurs historiens, d’avoir un gisement d’informations important et 

trouver une issue constructive pour que les efforts des uns et des autres soient pris en compte. 

MRV : cela permettrait d’alimenter Envols en articles 

AAL : insiste sur l’importance de la variété des points de vue et de l’ouverture sur des invités 

pour augmenter notre champ de vision.  

JB : pour le congrès, on doit se limiter à 1 intervenant avec des échanges. Et la poursuite du 

Conseil Scientifique. 

La présence de cet historien est pour notre congrès un événement exceptionnel. De même que 

la présentation de la pièce de théâtre écrite par l’arrière petite fille d’un ancien de Rawa 

AAL : la représentation aura lieu dans l’amphithéâtre du lycée Voltaire, et va s’inscrire dans 

le projet de l’établissement « Passeurs de mémoire », avec la possibilité d’y organiser une 

exposition et une conférence. Du fait de la date cette année, il y a des difficultés pour mettre 

en place les chorales. Il n’y aura pas de nouveaux chants cette année. 

 

 



 

POINT 9 : EVOLUTION DU SITE INTERNET 
 

Intervention de Bernard Candelon de la commission communication 

 

Constat : 3 points 

• Comme de nombreux sites, une fréquentation limitée. Génération, Intérêt, Niche… 

• Depuis 2019, date de lancement, une forte évolution des connaissances et 

informations relatives à RR (Livre 80ème, nombreuses recherches (Commission 

Histoire, Biographie d’Anciens), Thèse…) 

• Depuis début d’année 2024, une trentaine de demandes de renseignements sur des 

Anciens par des descendants de 2ème à 4ème générations, non membres d’une 

association et qui ont établi le contact par le site internet. 

 

Objectif : Remettre à niveau notre site en termes d’informations disponibles pour les 

internautes et capitaliser sur l’intérêt des jeunes générations de descendants pour les 

inciter à devenir adhérents 

 

Stratégie : 3 temps 

1. Premier temps : Réalisation d’une enquête auprès des adhérents pour obtenir leur 

perception du contenu actuel et leurs souhaits d’un contenu futur (Enquête jointe au 

numéro 305 d’Envols de Juillet). 

 

2. Deuxième temps : Mise en place d’un groupe de travail avec pour mission : 

• Analyser les résultats de l’enquête 

• Faire un inventaire des contenus et informations disponibles (Livre 80ème, 

nombreuses recherches (Commission Histoire, Biographie d’Anciens), Thèse…) et 

possibles. (Numérisation d’Envols en cours, autres.). 

• Faire des propositions d’évolution des contenus du site avec une répartition sur les 

deux espaces : public et adhérents. 

Objectif : Améliorer notre communication externe et inciter les descendants ou 

sympathisants à venir vers l’espace adhérents, et donc vers nos associations locales. 

 

3.Troisième temps : Etudier les autres aspects d’amélioration permettant d’assurer une 

meilleure visibilité (référencement), une ergonomie plus conviviale et aussi une 

pérennité pour le site de l’Union Nationale (L’Union Nationale n’est pas propriétaire 

du site actuel, son ancienne présidente Viviane Kervinio ne souhaitant pas le céder à 

l’UN). Cette troisième phase fera nécessairement appel à de nouvelles compétences. 

 

 
 
POINT 10 : CAGNOTTE POUR LES ENFANTS DE RAWA RUSKA 
Nous envisageons de créer une cagnotte en ligne pour envoyer des fonds aux enfants 

de Rawa Ruska. Plusieurs cagnottes sont possibles : lydia, Leetchi ou Hello Asso) 

Le principal problème est de trouver la bonne personne pour envoyer les fonds sur 

place et être sûr que les destinataires seront bien les enfants. 

Une précision, ces dons sur la cagnotte en ligne ne pourront pas faire l’objet d’un reçu 

fiscal car l’union Nationale n’a pas, dans ses statuts, comme objet social la solidarité. 

 

 

 

 



 
POINT 11 : POINTS DIVERS 
 

Du 11 au 13 octobre 2024 ont lieu les prochains Rendez Vous de Blois. Une demande 

de stand a été envoyée. A ce jour, nous n’avons pas la réponse. 

 

Envols 305 : la maquette est prête. Normalement, tout devrait être imprimé d’ici fin 

juin et envoyé. 

 

 

 

POINT 12 : QUESTIONS DIVERSES 
 

Aucune question diverse n’a été adressée aux membres du Conseil National. 

 
L'ordre du jour étant épuisé et les questions diverses ayant été traitées, la séance a été levée. 

 

 

A Paris, le 14 juin 2024 

 

 

Le Président 

 

 

 

 

 

 

Jacques Brument 

 

La secrétaire 

 

 

 

 

 

 

Michèle SIBIRIL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

          

Liste des votants         

          

    

Quotes 

parts Pouvoir VOTES 

Aquitaine Chantal Martin 15   15 

Auvergne Alain Delivert 11   0 

Basse Normandie / Mayenne Martine Reymond Vaudry 32   32 

Bourgogne Franche Comté Philippe Cholet 11   11 

Bretagne Viviane Kervinio 64 

Bernard 

Lhermet 64 

Corse Alpes Maritimes Valérie Pesse 45   45 

Gard Lozère Bernard Lhermet 31   31 

Gers Franck Barsacq 30   30 

Grand Ouest M Baudrier Barbarin     0 

Lorraine Alsace Jeanne Mirabel 25   0 

Lot-et-

Garonne/Dordogne/Quercy Bernard Candelon 51   51 

Nord Pas de Calais / Belgique Pascal Facques     0 

Paris / île de France Michèle Sibiril 97   97 

Hautes Pyrénées Chrisitne Noel Chastanet     0 

Rhône Alpes (+Loire et Ain) Gérard Valère 58   58 

Seine Maritime Eure Somme Monique Jehan 60 

Jacques 

Brument 60 

Savoie Dauphiné Michel Dunand 53   53 

Tarn 81 / 82 /  31 / 11 / 12 Alain Gimeno 48   48 

Vendée Yolande Fournier 50   0 

Jacques Brument       1 

Bernard Candelon       1 

Michèle Sibiril       1 

Benoît Valleaux       1 

Claude Vanneste       1 

Alain Albert Leclerc       1 

Martine Reymond Vaudry       1 

          

Total   681   602 

       

     

     

Présent     

     

Visio     
 


